

## EVENTOS SOCIALES

Como parte de la convivencia entre el personal administrativo que acude a las guardias por la contingencia sanitaria en las instalaciones de la Universidad, el pasado 5 de febrero se llevó a cabo el tradicional día de la Candelaria, degustando unos ricos tamales y champurrado, evento realizado en la esplanada de la Universidad y cuidando las medidas sanitarias correspondientes.



El pasado 7 de enero, se llevó a cabo la tradicional partida de reca de reyes, con el personal que acude a guardias por la contingencia sanitaria. El evento se llevó a cabo respetando las medidas correspondientes, y fue aprovechado para que la Rectora Lic. Nora Elena Bueno Gardea, diera un mensaje emotivo de unión y deseos de un exitoso inicio de año nuevo para toda la comunidad universitaria.

